

## El Ejército de Brasil amenaza con actuar si Lula queda libre

### El Tribunal Supremo debe decidir si aprueba el recurso contra la orden de prisión del expresidente

X. HERMIDA / A. BENITES  
São Paulo / Brasilia

El ruido de sables ha aparecido en Brasil, vía redes sociales, horas antes de que el Supremo Tribunal Federal se reuniera el

miércoles para discutir sobre el recurso del expresidente brasileño Luiz Inácio Lula da Silva contra la orden de prisión dictada por los jueces, que el pasado enero lo condenaron a 12 años por corrupción. Mientras miles de personas, convocadas por movimientos de derechas, se manifestaban en la noche del martes en medio centenar de ciudades del país para exigir el encarcelamiento de Lula, el comandante del Ejército, el general Eduardo Villas Bôas, lanzaba un mensaje en Twitter: "Aseguro que el Ejército brasileño comparte el anhelo de todos los ciudadanos de bien de repudio a la impunidad y de respeto a la Constitución, del mismo modo que se mantiene atento a sus misiones institucionales".

Poco después, al menos tres generales se sumaban en tono exaltado a la declaración de su jefe: "¡Tengo la espada al lado, la silla equipada, el caballo listo y aguardo órdenes!", respondió, también por Twitter, el general Paulo Chagas. Además del Ejército, detractores y partidarios de Lula han tratado de influir en la decisión de los jueces. Lula, el político más valorado en las encuestas, quiere presentarse a las elecciones presidenciales de este año. Su encarcelamiento lo impediría. PÁGINA 3

## Detenido en Madrid Hervé Falciani, autor de la filtración del HSBC

P. ORTEGA DOLZ / F. J. PÉREZ  
Madrid

Hervé Falciani, el informático francoitaliano que filtró una lista de evasores fiscales en 2008 ligados al banco HSBC de Ginebra, en el que trabajaba, fue detenido ayer en Madrid. "Sobre él pesaba una orden de detención y entrega para su extradición a las autoridades suizas", según el Ministerio del Interior. La orden se emitió el pasado 19 de marzo. PÁGINA 19

### ADEMÁS

## Los sueldos no suben con la productividad, advierte Bruselas

Los salarios en España están estancados. Ni la mejora de la productividad los eleva, según constata la UE. PÁGINA 39

## El castellano en la escuela catalana, sin garantizar P22



## Las porteadoras de Ceuta usarán un carrito P23

## Publicada la biografía definitiva de Karl Marx P27



Cristina Cifuentes muestra ayer un documento en la Asamblea de Madrid. / LUIS SEVILLANO

## El PSOE reta a Ciudadanos con una moción de censura contra Cifuentes

### El partido de Rivera se dice insatisfecho de las explicaciones de la presidenta de Madrid pero opta por una comisión de investigación

J. MARCOS / J. J. GÁLVEZ  
E. SÁNCHEZ, Madrid

El PSOE convocó ayer a su ejecutiva regional para preparar una moción de censura contra la presidenta de la Comunidad de Madrid, Cristina Cifuentes. La moción tendrá el respaldo de Podemos pero no el de Ciudadanos, que opta por una comisión de

investigación. La presidenta no convenció a la oposición sobre las supuestas irregularidades en el máster que cursó hace siete

### EDITORIAL

## Cifuentes no convence PÁGINA 14

años. Presentó las notas compulsadas y el pago que acredita la expedición del título, pero no el trabajo de fin de máster, que habría despejado las dudas sobre si se hizo o no. Para aclarar los numerosos interrogantes surgidos, remitió a la Universidad Rey Juan Carlos, que tiene abierta una investigación. PÁGINAS 17 A 19

### La Administración autonómica, descabezada e invadida por la propaganda del 'procés'

## ¿Quién gobierna en Cataluña?

CRISTIAN SEGURA, Barcelona  
Cinco meses después de la aplicación del 155, la Administración catalana marcha al ralentí, sin responsables políticos, con sedes decoradas —lazos, fotos— con propaganda independentista y en un clima de frustración entre parte del funcionariado. "El día a día administrativo funciona, pero las

decisiones estratégicas no se toman porque los patronatos no se reúnen", dice Lluís Rovira, director de la Institución de Centros de Investigación de Cataluña. Algunas decenas de funcionarios se movilizan por los presos y generan incomodidad entre los que se mantienen al margen de posicionamientos públicos. PÁGINA 20

CRUCERO CUBA Y CARIBE 2 x 1

MSC ARMONIA | 8 DÍAS  
Desde LA HABANA  
Abril, Mayo y Junio

PRIMER PASAJERO DESDE 1.354 €\*  
SEGUNDO PASAJERO GRATIS

Contacta con tu agencia de viajes, llámanos al 91.203.58.00 o visita MSCCRUCEROS.ES

MSC CRUCEROS  
NO ES CUALQUIER CRUCERO

\*Promoción 2x1: Consulta condiciones, disponibilidad y precios de cada salida. Plazas limitadas.